

Le Département des Affaires Sociales et de la Santé a organisé, mardi 27 novembre, une conférence sur la **vaccination** contre les infections à **Papilloma virus** Humain, responsables à 80% de l'apparition du **c**

**ancer**

du

**col**

de l'

**utérus**

Cette conférence destinée aux jeunes-filles de 14 ans et à leur famille, avait pour objectif de les informer de l'efficacité et de l'innocuité du vaccin confirmés par la Haute Autorité de Santé et de les sensibiliser à l'importance d'une prévention par vaccination.

La campagne de vaccination lancée en avril 2011 se poursuit d'année en année, notamment avec la collaboration de la Direction de l'Education Nationale de la Jeunesse et des Sports par un travail d'information.

Comme l'a souligné Stéphane Valeri, Conseiller de Gouvernement pour les Affaires Sociales et la Santé : « cette campagne s'inscrit dans le cadre d'une politique globale d'excellence du Gouvernement Princier, avec une volonté réelle d'être parmi les leaders européens en matière de prévention en santé publique ».

En effet, une campagne de dépistage du cancer du col de l'utérus, qui doit être couplée avec la vaccination, a été lancée cette année.

En outre, pour renforcer encore cette politique de prévention, le Gouvernement a prévu

## Conférence sur la vaccination contre les infections à Papilloma virus Humain

Écrit par Principauté de Monaco

Jeudi, 29 Novembre 2012 11:41 - Mis à jour Jeudi, 29 Novembre 2012 11:48

---

d'investir en 2013 plusieurs centaines de milliers d'euros dans le développement du service de sénologie au CHPG, avec d'importants travaux et l'acquisition d'un matériel de pointe pour le dépistage du cancer du sein.



*Le Docteur Daniel Rouison, Conseiller Médical auprès du Département des Affaires Sociales et de la Santé, le Professeur Franco Borruto, associé du Professeur Alain Treisser, Chef de service de Gynécologie Obstétrique du CHPG, le Dr Jean-Claude Picaud, Chef de Service Pédiatrie du CHPG, Stéphane Valeri, Conseiller de Gouvernement pour les Affaires Sociales et la Santé, les Dr Françoise Ragazzoni et Dominique Beaugrand-Van Klaveren, Gynécologues libérales et associées au CHPG.*

*Copyright Photo : © Charles Franch, Centre de Presse*